

KONZERTE IN DER KIRCHE

KIRCHENKLANG
BAD RAGAZ



Instrumentalensemble Gufo Reale

Konzert KirchenKlang – Nostalgia – Increschantüm

Sechs Mal im Jahr organisiert der Verein KirchenKlang Konzerte in der katholischen Kirche. Für das Konzert am Sonntag, 22. Juni, um 17.00 Uhr, hat er zwei Formationen zusammengebracht, welche unterschiedlicher nicht sein könnten.

Der Männerchor «Chor dils Larischs» macht sich, zusammen mit dem auf südamerikanische Musik spezialisierten Instrumentalensemble Gufo Reale, auf den Weg von Graubünden in den Süden. Seemannslieder treffen auf Tangos und Chôros und natürlich darf auch eine grosse Portion Heimweh nicht fehlen.

Das einstündige Konzert findet bei freiem Eintritt mit Kollekte in der katholischen Pfarrkirche statt.

Seelsorgeeinheit
Bad Ragaz Taminatal
www.setamina.ch



Männerchor «Chor dils Larischs»